
Protokoll des 0BR - GD vom 28.02.2023 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Bestätigung der Tagesordnung 

3. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung 

4. Frühjahrsputz  

5.Auswertung der Fahrplankonferenz 2023 

6.Sonstiges 

 

Teilnehmer  

 

Georg-Christian Riedel, CDU  

Inken Krull, CDU 

Manfred Rabe, AfD  

Ruth Frank, Linke 

Torsten Berges, Grüne 

 

Gäste 

Stv. Mitglieder: Cornelia Nagel, Grüne 

 

Zeit: 
  

Datum: 28.02.2023 

Beginn: 18.00 Uhr 

Ende: 19.15 Uhr 

 

 Zu TOP 1 

 

Der Vorsitzende Georg-Christian Riedel begrüßt die Ortsbeiratsmitglieder sowie 

die Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

  

 Zu TOP 2 

 

 Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

  

Zu TOP 3 
 

Das Sitzungsprotokoll wird einstimmig angenommen. 

 

Zu TOP 4  
 

Der OBR Großer Dreesch wird am 25.03.2023 um 10.00 Uhr den Frühjahrsputz 

durchführen. Treffpunkt ist bei Lilly (Ecke Anne-Frank-Straße/Max-Reichpietsch-



 2 

Straße). Herr Riedel besorgt die Säcke. Leider kommen die Frühblüher erst am 

28.03.2023 und werden dann im Stadtteil verpflanzt. 

  

Zu TOP 5 
 

Die Buslinien 9 und 20 sollten so verlegt werden, dass der Halt am Dreescher 

Markt nicht angefahren werden muss. Frau Nagel berichtete, dass Herr Steinmüller 

und Herr Meslien unser Anliegen in der Konferenz vorgetragen haben. Unser 

Antrag wurde leider abgelehnt. Würde er umgesetzt werden, könnte es deutliche 

Entlastungen für den Dreescher Markt geben. 

 

Zu TOP 6 
 

Bei der Erstellung der gastronomischen Einrichtung in den Dreescher Arkaden geht 

es stark voran. Zur Eröffnung wird der Ortsbeirat anwesend sein. 

Die Wertstoffbehälter Ecke Sacharow-/Max-Reichpietsch-Straße sollten wegen der 

Sauberkeit möglichst in einer Linie stehen. Bei anderen Anordnungen sammelt sich 

wesentlich schneller durch die Bürger abgestellter Unrat. 

In der Max-Reichpietsch-Straße Nähe der Container stehen zwei zum Teil 

beschädigte Pkw ohne Nummernschilder. Ein Pkw ragt ca. 30 cm in die Straße 

hinein und stellt somit eine große Unfallgefahr dar. In den Pkw wohnen Menschen, 

die sich offensichtlich dem Rauschgiftkonsum hingeben. Die Anwohner sprechen 

auch von lauten Brüllgeräuschen. Der Kontaktbeamte Herr Böhm ist darüber 

informiert worden. Das Ordnungsamt wurde gebeten, sich des Sachverhalts 

anzunehmen.  

Der Vorsitzende lobt die SDS. Die SDS  arbeitet gut, geht den Informationen nach 

und behebt die genannten Mängel. 

  

 

gez.                                                                            gez. 

Georg-Christian Riedel                                          Torsten Berges  

Vorsitzender                                                             Schriftführer 
 

 

 


